



Elle voulait réduire les droits sociaux avec une directive «Temps de travail» qui autorise une durée hebdomadaire de 65 heures ! Elle méprise la dignité humaine en acceptant une directive qui légalise la détention des étrangers pendant dix-huit mois sans condamnation préalable !

Les socialistes représentent la seule alternative à cette politique de régression sociale et démocratique.

Les partis socialistes des vingt-sept pays membres de l'Union européenne ont établi un programme commun de gouvernement, le *Manifeste*, qui défend le projet d'une **Europe sociale et écologique, plus active, plus démocratique, plus solidaire.**

Une Europe qui se donne pour objectif premier de lutter contre la crise, avec un vrai plan de relance de l'activité économique axé sur de grands travaux d'infrastructure.

Une Europe qui soutienne le travail en favorisant une croissance verte, capable de créer dix millions d'emplois dans des secteurs d'activité nouveaux.

Une Europe qui permette un partage des richesses équitable avec un salaire minimum représentant 60% du salaire moyen dans chaque État membre et qui garantisse l'accès de tous à des services publics de qualité.

Une Europe solidaire, qui protège en proposant l'harmonisation des fiscalités pour les entreprises afin de lutter contre les délocalisations abusives et en défendant une politique commerciale équilibrée entre les pays.

Seuls les socialistes portent un projet européen à la hauteur des enjeux de la crise d'aujourd'hui et des défis du XXI^{ème} siècle. Parce qu'ils sont rassemblés sur un programme commun pour réorienter l'Europe, ils sont les seuls capables de construire, en battant la droite, une majorité nouvelle au Parlement européen.

L'abstention et la dispersion sont les ennemis du changement nécessaire. Voter socialiste, c'est vraiment changer la politique de l'Europe. C'est vraiment changer de majorité. C'est vraiment mettre l'Europe à votre service.

C'est parce que nous voulons une France sociale et solidaire, que nous voulons une Union puissante, démocratique, écologique, sociale et solidaire.

Rien ne sera possible sans vous.

Vincent Peillon

Votez, le 7 juin, pour donner un nouveau sens à l'Europe.

Votez pour le programme commun des socialistes français et européens.

Changeons l'Europe maintenant !

Votez pour la liste socialiste
« Changer l'Europe,
maintenant ! »



elections2009.pes.org

changerleurope.fr/sud-est

